

7. Eine Ethik der Wertschätzung

Corine Pelluchon setzt sich in ihrer Philosophie mit der Verletzlichkeit des Menschen auseinander und entfaltet sie als Motiv, unsere Einstellung zu ändern und zum achtsamen Handeln überzugehen.

Im Ethik-Café beziehen wir ihre „Ethik der Wertschätzung“ auf unseren Berufsalltag: Was ist Wertschätzung – und wie leben wir sie beruflich? In offener Atmosphäre wollen wir Erfahrungen, Gedanken und Perspektiven austauschen, voneinander lernen und neue Impulse für unser tägliches Handeln gewinnen.

Termin

Dienstag, 19. Mai 2026
16 – 17:30 Uhr

Veranstaltungsort

Robert Bosch Krankenhaus
Auerbachstraße 110 | 70376 Stuttgart
Gebäude Atrium, 1. OG, Raum 1.107

